

**市民のエール北京へ届け!!!
めざせ金メダル!! 藤田征樹選手
北京パラリンピック自転車競技!**

交通事故による障害を乗り越え、北京パラリンピックに出場する稚内出身の「藤田征樹選手」がいよいよ登場します。本紙が、配られる頃には結果が出ているかもしれません、日本最北の地から北京に向けて稚内市民の熱いエールを送りましょう。



北京オリンピック開幕から1カ月後となる9月6日から開催されるパラリンピック自転車競技の日本代表として藤田征樹選手(東海大学院在学中)が、9月7日のトラック競技を皮切りに4種目に出場します。

関係者からは、その素質と実力は金メダルも狙えるとの折り紙つきといわれています。

厳しい経済情勢の中で、市民に元気を与えてくれる藤田選手の出場種目と日程をお知らせします。

◆トラック競技

- 9月7日: 1000mタイムトライアル
※1周250mのトラックを4周し、タイムを競う
- 9月9日: 3000m個人追い抜き
※ホームとバックストレッチに分かれてスタートし、3000mの距離で競う

◆ロード競技

- 9月12日: ロードタイムトライアル 距離24.8km
※1周12.1kmのコースを2周(プラスアルファー)してタイムを競う
- 9月13日: ロードレース 距離60.5km
※同上コースを5週(プラスアルファー)してタイムを競う

がんばれ!藤田選手!!!

①全道高校柔道大会



①

②小学生バレーボール北・北海道大会



②

③軟式野球北・北海道大会



③

④全道中学校バスケットボール大会



④



ふあとめもい～



⑤



⑥



⑦



⑧



⑨

国体クレー射撃に二人の佐藤選手



佐藤 堅司さん



佐藤由紀雄さん

4月から7月までの北海道予選で上位3人の中に、稚内から2人の佐藤選手が

国体クレー射撃の北海道代表に選ばれる快挙となりました。

9月28日から30日に開催される大分(会場は熊本)国体に道代表として出場するのは佐藤堅司(43歳)さんと佐藤由紀雄(43歳)さんで、稚内射撃協会に所属する2人です。

本番では3人の団体戦となることから“チームメイトの足を引っ張らないように、入賞を目指します。”とのコメントを寄せてきました。

自慢 潮見が丘少年団 指導者 小学校から、しおみ 泰三(たいぞう) 準備会に出席をアピール!!

家族は、秋に行われるファミリーフットサル出場に向け、猛練習中。中でも、最近サッカー日本代表

泰三さんからのコメント

長女: 結花(ゆうか) 潮見が丘小学校6年生。小学校5年生から、しおみバドミントン少年団に所属。今年から女子サッカーチームに所属した。「と、本人の希望を強調するが、父親の影響かも・・・」



⑤三上泰三さん一家

(敬称略)

長男: 翔(しょう)

妻: 静香(しづか)

わかれらスポーツ家族の輪

高橋時代はバドミントン、最近サッカーを始めたよう

中学時代はバレー、ボル

高校時代はバドミントン、最近サッカーを始めたよう

り組み、楽しんでいるス

ポーツ家族の輪をつな

いでまいります。

今号では、前号の「三

宮修」さんから紹介の「三上泰三さん一家」で

あつた

「三上泰三さん一家」で

り組み、楽しんでいるス

ポーツ家族の輪をつな

いでまいります。

今号では、前号の「三

宮修」さんから紹介の「三

上泰三さん一家」で

り組み、楽しんでいるス

ポーツ家族の輪をつな

いでまいります。